

INSTITUTO DE ENSEÑANZA MEDIA
«JORGE MANRIQUE»

PALENCIA

6 julio 1953

Sr. Don Jaime Vicens Vives. BARCELONA.

Mi querido amigo:

Ya se me ha pasado enteramente la psicosis postopositoril. Al regresar de Madrid encontré aquí una carta de Braudel en la que me suplicaba una búsqueda en Simancas: el paradero de cada una de las galeras que en 1569 fueron dispersadas por un violento mistral en el golfo de Lyon viniendo de Italia a España. La suerte me acompañó y conseguí localizar a las veinticuatro, eso que cada una fué a parar a un sitio diferente. Aproveché la oportunidad para solicitar de Braudel una pequeña moratoria en mi compromiso de ir a París; de este modo no me pondré en camino hasta mediados del presente mes.

He descansado trabajando en lo que más me apetecía. He revisado todas las notas reunidas para la segunda parte de "nuestra" Etape marítima de las Guerras de Religión. Espero poder enviarte el original muy pronto, mas no antes de establecer contacto con París. Me interesa más que nunca hacer algo importante, que me sirva, en su día, para remitir a Pabón la carta, ya escrita, que ahora pudiera resultar ^{lo que} no quiero que sea.

En París, asimismo, revisaré lo que fué mi lección sobre Sociedades en el siglo XVI. Por razones de "visado" en el pasaporte, tramite muy facil en San Sebastián, iré por Irún. Mas a la vuelta pasafe por Barcelona.

¿Has descansado tu? Si entre las cuatro paredes de esta habitación desde donde te escribo, desde hace ya no sé cuántos años he pensado muy frecuentemente en ti, esta última temporada creo que no habrán pasado muchas horas sin recordarte, igual que al excelente Reglá--excelente en todos los sentidos--, con ese afecto que sale directamente del corazón y es la contrapartida positiva y animadora frente al desprecio que suscita en nuestra intimidad la conducta de otros hombres, que algún tiempo creímos hombres y son simplemente mequetrefes.

Los pendientes que ella me aconsejó traer —; igual, Saluda a tu mamá y a tus chicos. Partiré un abrazo por Felipe Ruiz

Reci-

bo en este momento carta de Brandel. "Arriver à Paris le
10 de juillet" — son sus primeras palabras. Me voy, pues, paja
do mañana, 8. Te escribí desde París.

Ve este papel adjunto que he escrito expresamente para
y no dejes de someter su contenido a la más sincera crítica.
Sabes que te escuchó.

No soy capaz de concluir callándome una "suspición". Ella
es que por indicios diversos he sacado la consecuencia de
que el Ministerio Pabón, Pabón, el Ministerio están a partir
un punto después de las palabras ^{Operaciones} "Pabón" las de
mayor altura que él ha juzgado. Esta última afirmación me
la refirió un personaje del día. Yo repliqué: "Conforme, de tanta
elevación han sido los ejercicios que de los mejores él no se ha ^{entendido}
Con tres veredictos como el suyo volvería a hacerse aquí la historia
según los cánones de los romances ^{de los}" A mi interlocutor me
pareció agradable mi ^{ex abrupto}

Otro abrazo

felix